

# Raphaël Schellenberger



Député du Haut-Rhin

16.03.2020

Mesdames, Messieurs,

Dans le cadre des mesures tendant à réduire les interactions sociales physiques afin de lutter contre l'épidémie de coronavirus (Covid-19), ma permanence parlementaire n'accueille plus de public.

Traitement des demandes :

- Par courriel :  
[raphael.schellenberger@assemblee-nationale.fr](mailto:raphael.schellenberger@assemblee-nationale.fr)
- Par téléphone : 03 89 28 20 59

Dans cette période de crise, vous pouvez compter sur ma disponibilité et mon engagement au service de la Nation.

Fidèlement,

**Raphaël SCHELLENBERGER**  
Député du Haut-Rhin